

Gracias a sus talentos artísticos, a su acción o simplemente a su transformación interior, Vd. va a cambiar algo en alguna parte del mundo".

He aquí el texto del pequeño folleto. Proviene de *Global cooperation for a better World*, una de las filiales de las nuevas "religiones". De hecho, se trata de una suerte de religión: espera de un mundo nuevo, diferente del actual, una espera formulada en un lenguaje específicamente mesiánico y profético. "Está por ocurrir algo" y "Usted puede suscitarlo asociándose en el mismo momento con millones de otras personas, reunidas en una suerte de nueva «comunidad de los santos», que por fuerza y su creatividad intrínseca dispone de la palanca capaz de mover al mundo hacia el lado bueno.

Sin embargo, a pesar del estilo indiscutiblemente norteamericano, cada uno se siente en cierto modo interpelado y tocado por este lenguaje. En efecto, ¿no es poca cosa poder hacer del mundo una realidad fraternal y dinámica, junto con millones de otras personas, en el mismo momento, apoyándose sobre la fuerza espiritual de transformación interior y de creatividad artística! Poder ayudar a

dar el primer paso, y obtener lo que jamás ha podido realizar ningún gobierno, ninguna coalición política, ninguna administración: ¡crear juntos!

No es la utopía: miren, ¡está aquí!

Todo esto no es un sueño, te aseguran. Mira en torno de tí: está en tren de realizarse. Tú lo estás constatando: algo está por morir en esta civilización. ¿Qué han aportado la ciencia y la técnica? Progreso y confort, sí, pero también un océano de miserias: contaminación del ambiente, materialismo e inanidad.

Te has convertido en un número que debe mantenerse alienado; en ninguna parte hacen caso de tus sentimientos, de tus emociones. Eres un pájaro en una jaula dorada. Además, has perdido contacto vital con la naturaleza y el cosmos: no eres más que un pobre huérfano en este universo.

Felizmente, los mejores lo han comprendido. Ellos han descubierto una nueva concepción de la vida, una nueva filosofía y una nueva "religión". En este "siglo de sorpresa", se está produciendo algo inesperado y maravilloso: nos reencontramos con nues-

tra alma. Ella despierta del entorpecimiento de una ciencia impersonal y de una civilización técnica: la bella durmiente se despierta por fin. Ocorre algo aún entre los grandes científicos: algunos premios Nobel presiden coloquios sobre temas no científicos, que conciernen directamente a la felicidad del género humano. Grandes hombres de negocios están en busca de nuevos tipos de relaciones para sus empresas, y abandonan las ciegas leyes de la rentabilidad y el provecho. Jefes de religiones se reúnen y ruegan juntos por la paz del mundo. En todas partes, la conciencia se impone sobre la materia, la emoción sobre la razón, la sabiduría sobre el saber técnico, el alma sobre las realidades exteriores.

"Si usted experimenta esto... entonces tiene que ser de los nuestros"

Si sufres no pocas frustraciones... si estás en busca de otra cosa... si vas a ver películas como "E.T." o "La sociedad de los poetas muertos"... si comes alimentos macrobióticos... si prefieres la medicina alternativa y los métodos naturales... si has decidido aumentar tu potencial humano... si

PSICÓLOGOS

Coordinador: Óscar Ortega Carrasco
(Colegiado M-04184)

**Áreas:
Infantil
clínica
y de empresa**

CONSULTA: C/. Toledo, 11 b – MANZANARES (Ciudad Real)
Teléfono: 61 48 32 (Petición de hora)